

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die wir erfahren durften beim Abschied von

Laura Foianini-Wyss

für die vielen persönlichen Worte, wertschätzenden Briefe und Karten. Jedes dieser mitfühlenden Zeichen hat uns berührt und getröstet. Ein Dankeschön an alle, die der Verstorbenen im Leben mit Wohlwollen begegnet sind.

Im Besonderen bedanken wir uns

... beim Mobilen Palliative Care Team Winterthur, den Mitarbeiterinnen von Spitex Stadt und Land sowie den Pflegenden des Seniorenzentrums Wiesengrund für die achtsame und umsichtig Begleitung und Betreuung

... bei Pfarrerin Yvonne Schönholzer für den stimmig gestalteten Abschiedsgottesdienst

... für den Fahngruss der Vältemer Turnerinnen und Turner

... für die Zuwendungen an die empfohlenen Institutionen und Gaben für Blumenschmuck

Winterthur, im April 2021

Die Trauerfamilie